

Resolución sobre la situación en Cuba

La IDC-CDI condena en los términos más enérgicos la ausencia de libertades en Cuba así como la persistencia de la represión sistemática contra quienes disienten del régimen comunista. Denuncia que en los últimos años el Gobierno cubano se ha dotado de diversos instrumentos legales, entre los cuales está un nuevo código penal, con el objetivo de perseguir el ejercicio de cualquier derecho humano incluyendo los contenidos en la propia Constitución socialista.

La IDC-CDI exige la liberación inmediata e incondicional de los más de mil prisioneros políticos y de conciencia que hay en las cárceles cubanas, incluidos menores de edad, adultos mayores y personas en delicada situación de salud.

La IDC-CDI ve con preocupación la falta de respuesta estatal ante el empobrecimiento que sufre la mayoría de las familias cubanas, las crisis alimentaria, la grave situación del sistema de salud, entre otros problemas sociales, que, junto a la represión, provocan que millones de cubanos se encuentren desesperados por emigrar. El pueblo de Cuba vive un asfixiante presente y una angustiosa falta de futuro.

La IDC-CDI, denuncia que en un contexto de crisis tan grave como el actual, el estado invierta más en la industria hotelera que en sectores claves para la vida de los cubanos como la sanidad o la agricultura.

La IDC-CDI advierte a los ciudadanos de América Latina de que el llamado “modelo cubano” no debería ser inmutado ni implantado en la región.

La IDC-CDI hace un llamado a los gobiernos democráticos de Europa y América Latina que participarán en la próxima Cumbre UE-CELAC de Jefes de Estado y de Gobierno que tendrá lugar en Bruselas en julio próximo a exigir a los regímenes totalitarios y autoritarios como el de Cuba, Nicaragua y Venezuela, que respeten los derechos humanos y desistan de socavar los principios y valores democráticos en terceros países de la región. De igual forma se debe exhortar a los antes mencionados países a que pongan fin a cualquier tipo de apoyo a Rusia en la invasión a Ucrania, por lo que ello representa para la paz y estabilidad internacionales.

Asamblea General – Eslovenia 18.05.23